
 

 

 

顔
の
見
え
る
林
業
を 

 
現
代
の
林
業
の
課
題
の
ひ
と
つ
と
し
て
、「
顔
の
見
え
な
い
仕
事
」
に
な
っ
て
い

る
こ
と
が
あ
げ
ら
れ
る
と
思
い
ま
す
。
木
材
に
お
い
て
も
価
格
競
争
の
激
し
い
時

代
、
地
の
利
を
生
か
し
た
安
価
な
外
国
産
材
と
競
う
よ
う
に
国
産
材
の
市
場
価
格

は
下
落
し
ま
す
。
市
場
に
出
回
っ
た
材
に
は
ス
ト
ー
リ
ー
が
あ
り
ま
せ
ん
。 

ど
こ
の
誰
が
ど
こ
で
採
っ
た
、
ど
ん
な
思
い
が
詰
ま
っ
て
い
る
木
な
の
か
。
そ

れ
を
ど
れ
だ
け
伝
え
ら
れ
る
か
が
、
木
ひ
と
つ
の
付
加
価
値
を
向
上
さ
せ
る
と
考

え
、
鬼
石
朝
市
で
木
工
品
を
販
売
す
る
活
動
し
て
い
ま
す
。
市
民
の
み
な
さ
ん
も

実
際
に
林
業
に
携
わ
る
人
と
関
わ
る
こ
と
は
な
い
よ
う
で
、
興
味
深
そ
う
に
話
を

聞
い
て
く
だ
さ
る
方
も
多
く
い
ら
っ
し
ゃ
い
ま
す
。 

地域おこし協力隊 活動報告 

▶鬼石朝市で販売したスウェーデントーチ。

市内の間伐材を利用している。 

 

長谷川 隆春 
 

北海道出身の 24 歳。前職で

公務員として林業に携わ

り、もっと林業に関わりた

くて協力隊に着任。自分の

山をもって林業家として定

住すべく活動中。 

SNS でお気軽にご連絡 

ください！ 

 

 

 

 

✆森林課 

0274-40-2316 

 

市
内
在
住
の
日
本
伐
木
チ
ャ
ン
ピ
オ
ン
シ

ッ
プ
の
優
勝
者
、
今
井
陽
樹
さ
ん
が
主
催
す
る

チ
ェ
ー
ン
ソ
ー
競
技
大
会
の
お
手
伝
い
を
さ

せ
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。
製
作
し
た
ポ
ス
タ
ー

は
好
評
で
、
お
役
に
立
て
た
と
思
い
ま
す
。
大

会
は
ぐ
ん
ま
の
森
で
開
催
さ
れ
ま
し
た
。
当
日

は
あ
い
に
く
の
雨
で
し
た
が
、
北
は
福
島
、
南

は
鳥
取
ま
で
、
全
国
各
地
か
ら
選
手
が
参
加

し
、
盛
り
あ
が
り
ま
し
た
。
来
月
は
エ
ス
ト
ニ

ア
で
チ
ェ
ー
ン
ソ
ー
競
技
の
世
界
大
会
が
開

催
さ
れ
、
藤
岡
市
か
ら
は
今
井
さ
ん
を
は
じ
め

二
名
の
選
手
が
出
場
し
ま
す
。 

チェーンソー競技大会 

ロガーズカップ 

 藤岡の木を使った木製品をつくりたい！

と考え、市内産のひのきを購入しました。 

家具が欲しい、おもちゃが欲しい、など絶賛

アイデア募集中です。お気軽に SNS 等でご

連絡ください。 

なにをつくるにもまずは乾燥から。天然乾燥

でじっくりと乾かしています。 

アイデア募集！ 

令和 5年 3月号 


